
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Dominik Reinhard

Anwesend Tobias M., Julian K., Dominik R., Martin W., Yvonne S. Hauke N. David R.

Gäste

Datum 14.07.2014 18:0–19:30

Tagesordnung

1 Post	1
2 Protokoll von letzter Woche	1
3 Termine und Aufgaben	1
3.1 Termine	1
3.2 Aufgaben	2
3.3 erledigte Aufgaben	2
4 Berichte	2
4.1 CHE Folgebefragung	2
5 Wahl des Dekanats im FBR¹	2
6 Besetzung StAu²/Gremien	2
7 Gespräch mit Herr Katzenmaier	2
8 OWO³	2

1 Post

Nichts Wichtiges.

2 Protokoll von letzter Woche

3 Termine und Aufgaben

3.1 Termine

8. Juni 2014: **Deadline:** Wahlzeitung

7. Oktober 2014: Start der OWO

10. Oktober 2014: Ende der OWO

31. Oktober 2014: Kröckelbach

1. November 2014: Kröckelbach

2. November 2014: Kröckelbach

12. November 2014: Start BuFaTa⁴

16. November 2014: Ende BuFaTa

¹Fachbereichsrat

²Studienausschuss

³Orientierungswoche

⁴BundesFachschaftenTagung

3.2 Aufgaben

Aufgabe: OWO Dokumentation (Philip)

Aufgabe: Fotoplakat neu machen (Frederik)

Aufgabe: Ordnung ins Wiki bringen (Julian und Sanja)

Aufgabe: HSQ⁵ lesen und Verbesserungsvorschläge machen (**Alle**)

3.3 erledigte Aufgaben

keine

4 Berichte

4.1 CHE Folgebefragung

Der Fachbereich will eine Folgebefragung zum CHE⁶-Ranking machen, um ein detaillierteres Bild zu bekommen. Hauke erklärt kurz das CHE-Ranking. Stephanie Bockshorn will eine Ansprechperson von Fachschaftsseite haben - Julian erklärt sich bereit es zu machen.

5 Wahl des Dekanats im FBR⁷

Am 15.7. wird im FBR das neue Dekanat gewählt. Prof. Adamy wird als Dekan, Prof. Griependrog als Prodekan und Prof. Boine-Frankenheim als Studiendekan kandidieren. Es entsteht eine Diskussion über die Kandidaten. Wir haben uns einige Fragen für den Fachbereichsrat überlegt die wir morgen vor der Wahl des Studiendekans stellen werden.

6 Besetzung StAu⁸/Gremien

Der FBR soll morgen eine Verkleinerung des Studienausschusses beschließen, da die Reakkreditierung fast abgeschlossen ist. Das Dekanat will deshalb für den FBR morgen wissen, welche studentischen Mitglieder nach der Verkleinerung im Studienausschuss sitzen. Es wird nach Personen gesucht, die drin sitzen wollen. David würde gerne in den Studienausschuss. Anna will es wahrscheinlich auch nochmal machen. Julian überlegt sich auch im Studienausschuss mitzuarbeiten. Weiterhin werden vier studentische Mitglieder für die QSL⁹-Kommission gesucht. Julian und Martin zeigen Interesse.

7 Gespräch mit Herr Katzenmaier

Yvonne erklärt kurz, dass es eine Mail an Herrn Katzenmaier (Brandschutzbeauftragter der TU) bezüglich des Heinerfests gab. Während des Fests war die Fluchtwegsituation am HBI nicht zufriedenstellend, da es zu Behinderungen durch das Fest kam. Herr Katzenmaier hat uns zusammen mit dem Dekanat ein Gesprächangebot gemacht. Dieses soll am 23. Juli stattfinden. Es werden weitere Punkte für das Gespräch gesucht.

8 OWO¹⁰

Es wird überlegt was wir mit dem Grillen in der OWO machen, da wir nicht in die Hochspannungshalle können. Wir überlegen zusammen mit der FS iST am entsprechenden Donnerstag beim 60,3qm zu Grillen. Es gab die Überlegung, 2 Wochen nach der OWO in der Halle eine Party zu machen. Dies wird jedoch aus Gründen des Arbeitsaufwandes(bisher) abgelehnt.

⁵Hochspannungsquelle

⁶Centrum für Hochschulentwicklung

⁷Fachbereichsrat

⁸Studienausschuss

⁹Qualitätssicherung der Lehre

¹⁰Orientierungswoche